

La question coréenne



conférence de Jihyun Park et Seh-lynn
le lundi 27 janvier 2020 à 17h00
théâtre de l'École alsacienne



Jihyun Park est née en 1968 à Chongjin en Corée du Nord. Depuis son arrivée au Royaume-Uni en 2008, elle est une militante active pour les droits de l'homme en Corée du Nord.

Seh-lynn vit avec sa famille à Londres mais reste très impliquée dans les bouleversements de la péninsule coréenne.

conférence obligatoire pour les élèves de 2e (sauf cours)
entrée libre pour les professeurs et élèves de l'École dans la limite des places disponibles

